

“ANCORA” EN MALGRAT

MALGRAT, 2 - GUIXOLS, 3

El Guixols en plena mejoría suma dos positivos al vencer a domicilio al Malgrat

FELIZ DEBUT DE BALLESTERS

Goles son triunfos y victorias son puntos. Y más meritorios cuando estos se consiguen en los desplazamientos. Así debemos resaltar los dos que se consiguieron el pasado domingo en el difícil terreno de Malgrat, donde el titular precisaba en gran manera de los dos puntos en litigio. A lo largo de una competición podemos observar que el Club que cuenta con más puntos positivos es quien consigue el título, y esto por lo visto los guixolenses lo tienen bien estudiado, y en la actualidad ya son tres los que cuentan.

El Guixols en plan de buen equipo

Jornada tras jornada va el Club local logrando un mejor acoplamiento de sus líneas y una magnífica puesta a punto de todos sus hombres. A la solidez que tenía la línea media en los dos partidos anteriores, hay que añadir, que la defensa durante el segundo tiempo, mejoró considerablemente, puesto que la clase de Bosch quedó demostrada sobradamente cuando cubrió a la perfección el puesto de defensa central, bien respaldado por Pedemonte y Bufi. Pons que jugó todo el segundo tiempo de volante izquierdo, hizo un colosal encuentro y nos maravilló a todos, ya que su toque de balón, y el magnífico juego constructivo que posee, nos dió grandes ánimos para los futuros y difíciles encuentros que se avecinan. La delantera también se presentó con la inclusión de Félez y Castro, los cuales todavía no son lo del año pasado, pero la segunda parte de Félez, ya nos recordó aquel magnífico exterior derecha que conocemos. De Castro podemos decir que consiguió el primer gol de frekik, como solo él sabe hacerlo, y

que dió la victoria al equipo que poseía sin duda alguna más clase y méritos para conseguir los dos puntos. En una palabra, que poco a poco los muchachos de Conesa van entrando en juego, y de seguir la marcha ascendente que por ahora se nos enseña, tendremos Guixols para rato. Hablar de Monteyts, Ramió y Blanco, como también de Lerín, ya sabemos que todos ellos saltaron al campo dispuestos a conseguir un buen resultado y lo consiguieron plenamente, pues entusiasmo no les falta.

El Malgrat jugando no nos convenció

Equipo que no sabe practicar un buen fútbol, pero sí que tiene unas magníficas armas, tales como entusiasmo y rapidez en sus jugadas. Como figuras tiene a sus extremos, principalmente el derecho que corría horrores y fué autor de los dos goles. La defensa insegura por las alas. Su portero malo tirando a malísimo, aunque en nada se le puede culpar del primero y el último gol, ya que llevaban el sello de los imparables.

Arbitro y Equipos

A las órdenes del colegiado Sr. Bets, que tuvo una buenísima actuación, los equipos se alinearon así:

MALGRAT: Esteve; Rabal Homet-Cabezo; Borrell-Suñol; Querol-Castelló-Rodríguez-De Pablo y Boqueras.

GUIXOLS: Ballesters; Lerín (Bufi) -Bufi (Bosch)-Pedemonte; Ramió - Bosch (Pons); Félez-Castro-Monteyts-Blanco y Pons(Lerín).

A los quince minutos de juego se castiga en penalty una falta dentro del área de Lerín, que ejecutado por Rodríguez es parado estupendamente por Ballesters. Cinco minutos más tarde cuando la pelota iba a besar las mallas, Bosch la para con la mano. El correspondiente penalty se encarga de tirarlo Boqueras quien lo estrella en el palo y Ballesters pone fin a la jugada. Con empate a cero se llega al descanso.

Con los cambios indicados se observa mejor penetración en todas las líneas azulgranas. Al minuto nueve es zancadillado Lerín a pocos metros del área. El correspondiente frekik da oportunidad a Castro conseguir un colosal gol. Cinco minutos más tarde es Lerín quien consigue el segundo en un fallo claro del guardameta. Dos minutos más tarde, es Blanco quien obtiene el tercero y último para los guixolenses. A los 24 minutos es Querol quien consigue el primero para su equipo de potente chut. A continuación Castro tiene que ser retirado del campo debido a un calambre, más tarde le ocurre lo mismo a Pons, y Blanco resulta tocado. Se nota la ausencia de los tres jugadores guixolenses, y los del Malgrat volcados materialmente sobre el marco bien defendido por Ballesters, intentan conseguir lo que no habían podido hacer durante toda la tarde. Mientrastanto, ninguno de los que estaban atendidos en la banda del campo podían entrar en juego. En estos minutos finales o sea exactamente a los 42 es el mismo Querol quien obtiene el segundo, lo cual hizo poner el partido al rojo vivo. Volvieron a entrar en juego todos los azulgranas, neutralizando los inútiles intentos de los propietarios del terreno.

Ballesters se merece un capítulo aparte

De todos es sabido los enormes partidos que nos ha deparado hasta el momento Vilalta, pues tanto en Cassá, como en Manlleu, como frente al Alegría en nuestro feudo, ha sido Vilalta de los mejores hombres del bando azulgrana, por lo que queda bien aclarada sin duda alguna su clase que le hace titular indiscutible de nuestro equipo. Mas hasta ahora era desconocido la clase de Ballesters en partido oficial. El pasado domingo se le dió una oportunidad y el muchacho supo aprovecharla, ya que demostró

Resultados del Domingo

- 4 Manlleu—Alegría 2
- 1 Calella—Blanes 1
- 2 San Celoni—Artiguense 5
- 3 Figueras—Anglés 0
- 2 Malgrat—GUIXOLS 3
- 2 Seo de Urgel—Cassá 1

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Artiguense	5	4	0	1	29	10	8
Manlleu	5	3	1	1	12	8	7
Blanes	5	2	2	1	14	8	6
Seo de Urgel	5	3	0	2	14	12	6
GUIXOLS	4	2	1	1	9	7	5
Figueras	5	2	1	2	9	12	5
Calella	5	1	2	2	8	8	4
Cassá	5	2	0	3	7	9	4
San Celoni	5	2	0	3	8	13	4
Alegría	5	2	0	3	6	16	4
Anglés	4	1	1	2	4	6	3
Malgrat	5	0	2	3	5	16	2

Próxima Jornada

- Blanes—Manlleu
- Artiguense—Calella
- Anglés—San Celoni
- GUIXOLS—Urgelense
- Alegría—Malgrat
- Cassá—Figueras

clase, valentía y colocación unido a una decisión enorme que le valió conquistar los mejores aplausos del campo. Recordamos todavía una magnífica parada a un chut con toda la mala intención del mundo que iba destinado al ángulo derecho de su portería. Fué esta jugada muy ovacionada. Con ello tiene Conesa bien demostrado que en cuanto a porteros no podemos quejarnos, y lo que es menester ahora que ninguno de los dos se vea suplente de su compañero, pues los dos deben sentirse titulares, ya que tanto Vilalta como Ballesters son dos grandes porteros y dos grandes figuras de nuestro equipo y sinó, al tiempo.

Terminado el partido reinaba en los vestuarios azulgranas el natural jolgorio entre jugadores y entrenador. Conesa nos manifestó que estaba contento de todos ellos y que espera que el público guixolense sabrá el próximo domingo tributarles un cariñoso saludo, y al propio tiempo, que los alienten siempre en los momentos difíciles que se puedan presentar en un encuentro, y que de esta forma, está convencido el míster que se conseguirá situar al Guixols a los puestos de honor de esta interesante competición.

Faut.